

御礼

8月27日（土）に開催された「西原小学校・花火大会」に多数の皆様のご参加をいただき、無事に実施された事に大きな喜びを感じています。

また当日を迎えるまでの様々な面で準備にご尽力いただいた実行委員会の皆様、PTA本部役員、保護者の皆様そして地域の皆様には言葉に表せない程の感謝の気持ちでいっぱいです。特に武蔵野町会の皆様には最後まで日程の再調整等をしていただきありがとうございました。

コロナ禍が収束しない中、どの学校も感染防止と教育活動の正常化の狭間で悩んでいます。本校も同様です。子どもたちの安心安全は第一の優先事項として共通理解のもとに今日まで教育活動と感染防止策を進めてきました。そんな中、地域協働学校「第一回学校運営協議会」の中である委員さんから「コロナ禍ではありますが、何か子どもたちの記憶に残る取組をしたい・・・」というご意見をいただきました。その発言がきっかけとなり、学校としても真剣に受け止めて今回の花火大会に至りました。本当に実施できるか不安もありましたが、実行委員の皆様が絶対に成功させるという強い思いにはいつも励まされていました。

実行委員会は約2か月半の準備期間の中で4回実施しました。どの委員さんも忙しい中、時間をやりくりして膨大な資料を作成したり、様々な知恵を出して困難な対応をしてくれました。その姿にいつも大きな刺激と感動を感じていました。今回の花火大会はこの実行委員会の皆さんの子どもたちを思う熱い思いと崇高な使命感のおかげと思っています。今までの学校行事の常識を覆す保護者・地域主導の花火大会はこうして実施されました。

また当日、本当に多くの皆様のご支援、ご協力をいただきました。特に普段なかなかお会いできないお父様方の多数のご参加には心より感謝申し上げます。子どもたちがご家族の皆さんに寄り添って楽しんでいる姿を見られた事は何よりの喜びでした。総勢500人近い皆様による花火大会は圧巻でした。

最後に学校として至らないと感じられた皆様もおられた事と思います。その点は深くお詫び致します。今後も西原小学校を更に前進させるために保護者や地域の皆様のお力が必要です。共に力を合わせて地域協働学校としての西原小学校を盛り上げていきましょう。本当にありがとうございました。

令和4年8月30日（火）

ふじみ野市立西原小学校 山崎 祐一